

„Lachen ohne Ende“ sowie Evergreens von ABBA und Elvis

Die Höhepunkte in Finkenstein

Die Festspielsaison auf der Burgarena Finkenstein ist in vollem Gange. Noch bis Ende August gibt es Kabarett und Konzer-

te: Vertreten sind unter anderem die „Lachen ohne Ende“-Stars, ABBA-Original und Rusty.

Bei der vierten „Lachen ohne Ende“-Edition auf der Burgarena Finkenstein am Samstag, 9. August, um 20 Uhr sind Kindermund, Heinz Lagler, Sepp Wölbtsch, Walter Kammerhofer und Heinz Haumer sowie „Kar(l)barett“ mit dabei.

Kommende Woche am Mittwoch, 13. August, um 20 Uhr feiern ABBA-Original, Stammgäste auf der Burgarena Finkenstein, mit ihrer Show „ABBA Gold“ 40 Jahre „Waterloo“. Bereits seit 10 Jahren sind die vier Musiker mit dem originalgetreuen ABBA-Sound und ausgefallenen Siebzigerjahre-Kostümen fixe Bestandteile jeder Burgarena-Saison.

Der Elvis-Impersonator „Rusty“ mit seiner Show „The King Lives“ ist am 14. August um 20 Uhr zu Gast. Mit seiner „Las Vegas Band“ bietet Rusty eine authentische Elvis-Show. Der Konzert-Erlös kommt dem Hilfsprojekt „VinziBus Klagenfurt“ zugute.

Karten: ☎ 04242/27341.



In der Show von „Rusty“ wird Elvis wieder zum Leben erweckt

Foto: Rusty